

Asciende a mil 862 los fallecidos en Marruecos por fuerte sismo



Foto: RPP

Rabat, 12 sep (RHC) A dos mil 862 ascendió este lunes la cifra de muertos y a dos mil 562 la de heridos en Marruecos como consecuencia de un terremoto, ocurrido el viernes último, informó un organismo oficial.

En su último parte actualizado, el Ministerio del Interior detalló a través de un comunicado que hasta el momento registraron mayor número de fallecidos por causa del potente sismo las provincias de Al Hauz (mil 604) y Tarudant (976).

Según la fuente, del total de dos mil 862 cuerpos exánimes, muchos de ellos recuperados bajo los escombros, a dos mil 854 ya se les dio sepultura en cementerios.

A escasos tres días de la ocurrencia del movimiento terúrico, el cual también destruyó y afectó a numerosas infraestructuras, grupos de rescatistas prosiguen con las búsquedas de desaparecidos, precisaron medios televisivos.

También se evacuan y atienden a heridos y desbloquean carreteras, sobre todo en zonas montañosas, obstruidas por los derrumbes de piedras y otros elementos.

Ante los daños ocasionados en Marruecos por el fuerte sismo de 6,8 grados en la escala de Richter, organismos como la Cruz Roja Internacional pidieron agilizar la ayuda con recursos a damnificados de este país del norte de África.

Con anterioridad, fuentes gubernamentales difundieron, por otra parte, que pobladores de varias localidades marroquíes promueven iniciativas para asistir a los afectados con el envío de mantas, ropas y alimentos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333689-asciende-a-mil-862-los-fallecidos-en-marruecos-por-fuerte-sismo>



Radio Habana Cuba